



Une base allemande de « démantèlement » restaure des chars d'assaut

- [14/10/2024](#)

Une installation allemande conçue pour le démantèlement des chars d'assaut est en train de s'agrandir et de s'occuper avec la restauration des chars d'assaut, selon une analyse d'images satellites de source ouverte publiée par *Just BeCause* le 9 octobre.

Expansion : L'imagerie satellite montre que l'installation de démantèlement des chars, détenue par Koch et située à Rockensußra, a construit plusieurs nouveaux bâtiments au cours des années qui ont suivi le début de l'invasion massive de l'Ukraine par la Russie. Le bâtiment principal semble pouvoir accueillir jusqu'à 10 véhicules à la fois pour la réparation et l'entretien.

Les images montrent également de plus en plus de nouveaux chars et autres véhicules armés se présentant à l'installation pour y être entretenus. La partie centrale de la base est beaucoup plus occupée qu'auparavant et pleine de chars Leopard 1 démontés, des Marder (véhicule d'infanterie léger), de moteurs et d'autres pièces de rechange.

Plus de chars : L'invasion de l'Ukraine par la Russie a incité l'Allemagne à accroître sa production militaire, notamment en produisant et en réparant des chars d'assaut. Le pays travaille avec la France à la production d'un nouveau char. Sa plus grande entreprise d'armement, Rheinmetall, a ouvert une installation en Ukraine pour réparer les anciens chars.

Ce dernier rapport indique que les entreprises de démantèlement sont réaffectées à la préparation de l'Allemagne à la guerre.

Militarisation : Observez les efforts continus de l'Allemagne pour développer et renforcer son armée. La Bible révèle qu'elle se retrouvera bientôt à la tête d'une superpuissance européenne ressuscitée et militariste.

Pour en savoir plus, lisez « [L'étonnante ascension militaire de l'Allemagne](#) ».